



## SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ 调 報

会長 小林 勝 幹事 杉山順一

第1519回 例会

司会: 原兄多君

2023.1. 20(金)晴

事務所 三島市泉町9-8 1F南

http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

## 会長挨拶

会長 小林 勝君



来週の木曜日、1月26日からカンボジアに行って参ります。今 回はコロナの影響からか直行便が飛んでいないので、移動に 時間が掛かり、4日間でホテルには2泊しか泊まる事ができま せん。かなりのハードスケジュールで式典は2ヵ所です。

一つはオーロミア小学校、次に式典参加するのはリエンボン 村です。掘削した井戸と流し台を設置してありますので、この2 つの贈呈式に出席して参ります。

尚、今回参加していただける皆様には心からお礼を申し上 げ、そして留守をお願いする皆様にはお預かりした浄財がきち んと形になっているかこの目で確認して参ります。

よろしくお願いします。

ようこそせせらぎ三島 ロータリークラブへ 三輪暁生さん (吉村君のゲスト)

出 席 報 告				
	出席総数	出 席 率	メークアップ	修正出席率
前々回	25/33	75.75%	26/33	78.80%
今 回	33/35	94.30%	会員総数	36名
欠席者 あなたが見えなくて残念でした。				

石井(和)君、山口(雅)君 (\*出席免除会員の欠席者 片野君 )

### 入会おめでとう



杉山寿美子君 生年月日:1969年6月11日 職業分類:屋外広告業 代表事業所:株式会社 サインズアース

## 1月度理事役員会

令和5年1月20日(金)18時00分~18時15分 日時

呉竹(例会場)

出席者 小林会長、杉山幹事、服部、藤川、小島、 大庭、米山、田村、伊丹、矢岸、土屋(巧)、 岡、原

- 1. 会長挨拶(小林会長)
- ①1月27日特別休会について(プログラム委員会) カンボジアの国際奉仕事業と重なるため
- ②プログラム変更について(プログラム委員会)
- 上記①に伴い1月27日に予定されていた4大奉仕事業報 告を2月17日に変更したい
- → 承認
- ③新会員の入会について(会員増強委員会) 株式会社サインズアース杉山寿美子さんの入会について
- → 承認
- 3. その他

次回理事会は2月10日例会時とする。

岡 良森君



#### 1. 私が考えるクラブ奉仕委員会

今年度、クラブ奉仕委員会委員長に任命されました。先に総会にてご承認いただきました会長エレクトであります。当クラブでは、会長エレクトが副会長とクラブ奉仕委員長を兼務するスタイルとなっています。

クラブ奉仕委員会は、計画書にありますように、各委員会を 統括する形で構成されており委員会としての活動としては、 各委員会が活躍できるよう全体としてクラブの活性化に努 めることにあります。

さて、ロータリーの活動で私が考える最も重要な点は職業 倫理の追求であります。

『お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい。』

そして我々のクラブ・活動は、自らの職業・仕事・生き様において、倫理を重んずる実業人、専門職業人の集まりであり、 そして互いを刺激し合う組織だということです。

ロータリーの意義というのは、同じように社会を捉え、信頼できる仲間が増えることで、健全な社会の構築に寄与するのみならず、いろいろな意味での質の高い暮らしに役立つということだと思います。

職業倫理の追求、その先の職業奉仕という観点からのロータリー活動のみであるのであれば、場合によっては、大勢の集合体を構築する必要がそれほど高くないのかも知れません。メンバーひとりひとりの心構えが重要であり、ゆっくり同調者を増やす程度でもいいような気もします。

しかしながら、ロータリーの成長とともに、ネクストサムシングを考えた場合、少なからず規模の拡大を抜きに大きな成果には繋がらないことも事実であります。我々が目的達成のために支払う会費は、会員が集うために掛かる食事代や会場費が多くを占めますが、その他、地域や国際的活動のために支払う費用も含まれております。集まる金額の多寡が社会貢献の内容の優劣に直結しているとは申しませんが、少なからず影響を与えることになります。

#### 2. 五大奉仕部門

#### 1)クラブ奉仕

奉仕の第一の部門、クラブの機能を充実させるために、クラブ内で会員がとるべき行動に関わるもの。

#### 2)職業奉仕

事業及び専門職務の道徳的水準を高め、品位ある業務は すべて尊重されるべきであるという認識を深め、あらゆる職 業に携わる中で奉仕の理念を実践してという目的をもつもの である。会員の役割には、ロータリーの理念に従って自分自 身を律し、事業を行うこと、そして自己の職業上の手腕を社 会の問題やニーズに役立てるためにクラブが開発したプロ ジェクトにこたえることが含まれる。

#### 3)社会奉仕

クラブの所在地域または行政区域内に居住する人々の生

活の質を高めるために、時には他と協力しながら、会員が行うさまざまな取り組みからなるものである。

#### 4)国際奉仕

書物などを読むことや通信を通じて、さらには他国の人々を助けることを目的としてクラブのあらゆる活動やプロジェクトに協力することを通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、願い、問題に対する認識を培うことによって、国際理解、親善、平和を推進するために、会員が行う活動から成るものである。

#### 5)青少年奉仕

指導力養成活動、社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕 プロジェクトへの参加、世界平和と異文化の理解を深め育 む交換プログラムを通じて、青少年ならびに若者によっ て、好ましい変化がもたらされることを認識するものであ る。(標準ロータリークラブ定款第6条)

私は、中学生にロータリークラブは どんなクラブですか と質問を受けた時、上記のような細かい説明はしません。 『一生懸命仕事をする人たちがこの街を少しでも暮らしや すい、良い街になるよういろんなことを考えて実践している 人たちの集まりだよ。』



# スマイルボックス

中村徹君:明けましておめでとうございます。今年度もは や後半になりました。会長はじめ役員の皆さんお疲れ様 です。今日は次年度会長の所信表明の卓話と推察しま す。パスト会長として協力し、支えたいと思います。今年も よろしくお願いします。

山本良一君:本年もよろしくお願いいたします。小林会 長、杉山幹事、年度後半も頑張ってください。

山口辰哉君:年をとって友達が少なくなったせいか、寒いせいか誰もゴルフに誘ってくれません。そうか、こうやって 高齢者は「集団自決」した方がいいって思われるような年 寄りになっていくんだ、って最近思ってます。

石井司人君:私ども東部メディカルセンターは30年来の 農園事業を手掛けておりました。今度フードロスをも目的 にレストランを開業する運びになりました。倅の初の事業 でございますが、皆様に愛される事業展開が出来れば幸 甚です。

土屋巧君:新年早々例会を休みがちで申し訳ありません。皆様「明けましておめでとうございます。」本年も宜しくお願い致します。

藤川智徳君:お久しぶりです。皆さん本年も宜しくお願い 致します。

原兄多君:RLI(ロータリーリーダーシップ研究会)を終了しました。未受講の方は是非受講しましょう!

野村諒子君:まだまだ寒い日が続きます。皆さん体調に 気をつけましょう。カンボジアに行かれる皆さん気をつけ て楽しんできてください。楽しいお話を待っています。

大川泰君:先日新年会で伊豆中央ロータリーの柴田さんにお会いしました。20年前に一緒に働いていたので20年ぶりにロータリアンとしてお会いできてうれしかったです。スマイルします。